

A LA SECCION DEL APRA EN PARIS

Mensaje de HAYA DE LA TORRE PARA LA COMIDA DEL PRESENTE MES.

Compañeros apristas:

"Desde Mexico va mi saludo. Me adhiero fraternalmente a la ~~com~~ cena de esta noche, homenaje a la gran hermandad de la juventud latinoamericana que el Apra está afirmando. Saludo a los compañeros y a los amigos del Apra en Paris. Ojalá que de esta noche de solidaridad quede un nuevo proposito de accion. La ~~ante~~ terea que se termina hoy debe marcar el comienzo de la que se iniciará mañana. Debemos prepararnos todos juntos a ~~completarla~~ cumplirla con mas empeño y con mas fe. Miles de apristas estamos ya trabajando en diversos lugares del mundo por la realizacion de nuestro gran programa antiimperialista. Pero necesitamos trabajar mas y mas. La juventud latinoamericana esta hoy despertando interes en el mundo. Se sabe que en nuestra America corrompida, sensual y perezosa esta apareciendo una generacion fuerte y capaz. Esa es la generacion que el Apra esta agrupando bajo sus banderas. Esa es nuestra generacion de trabajadores manuales e intelectuales que realizará la gran obra de cumplir los grandes lemas de nuestro Frente: "Contra el Imperialismo Yanqui, por la unidad de los pueblos de America para la realizacion dela Justicia Social"

Mexico, 1928.

